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ATA  DA  DÉCIMA  SEGUNDA  (12ª)  SESSÃO  ORDINÁRIA,  DO  PRIMEIRO  (1º)  PERÍODO  LEGISLATIVO,  DA
PRIMEIRA  (1ª)  SESSÃO  LEGISLATIVA,  DA  DÉCIMA  NONA  (19ª)  LEGISLATURA  DA  CÂMARA  DE
VEREADORES DE ITAJAÍ.  Aos dezesseis dias do mês de março de dois mil e vinte e um, na sede do Legislativo
Itajaiense, sito na Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de
Itajaí-SC,  no  Salão  Nobre  Vereador  "ARNO  CUGNIER",  estiveram  reunidos  os  seguintes  senhores  vereadores:
Adriano  Alexandre  Arcega  Klawa,  Anna  Carolina  Cristofolini  Martins,  Bruno  Alfredo  Laureano,  Carlos
Santos, Christiane Stuart, Fábio Luiz Fernandes Castelo Guedes, Hilda Carolina Deola, Marcelo Werner,
Márcio José Gonçalves, Maurílio Moraes, Odivan Wivaldo Linhares, Osmar Aníbal Teixeira Júnior, Paulo
Manoel Vicente, Roberto Rivelino da Cunha, Rubens Angioletti, Thiago da Silva Morastoni e Vanderley
Dalmolin.  Às  dezesseis  horas  e  quatro  minutos  (16h04min),  o  senhor  Vice  Presidente,  vereador  Rubens
Angioletti, secretariado pelo vereador Odivan Wivaldo Linhares, declarou aberta a presente sessão. A leitura
de  um  trecho  da  “BÍBLIA  SAGRADA”  foi  realizada  pelo  vereador  Maurílio  Moraes.  CORRESPONDÊNCIAS
RECEBIDAS  DE  DIVERSOS:  1)  Da  Secretaria  Municipal  da  Fazenda  Balancetes  Mensais  -  do  meses  de
janeiro a abril de 2020; 2) Da Prefeitura de Itajaí - Gabinete do Prefeito Respostas de Requerimentos - Req.
53/2020, de autoria do Ver. Fernando Pegorini.  Ofício 220/20; Req. 86/2020, de autoria do Ver. Fernando Pegorini.
Ofício 390/20; Req. 105/2020, de autoria do Ver. Paulo Manoel Vicente. Ofício 391/20; Req. 16/2021, de autoria do Ver.
Otto Quintino Jr. Ofício 100/21; Req. 17/2021, de autoria do Ver. Adriano Klawa. Ofício 104/21; Req. 22/2021, de autoria
do  Ver.  Roberto  Rivelino  da  Cunha.  Ofício  102/21;  3)  Do  SEMASA Resposta  de  Requerimento  -  86/2020,  de
autoria do Ver. Fernando Pegorini. Ofício 325/2020; 4) Do IPI - Instituto de Previdência de Itajaí Balancete Mensal
-  do  mês  de  Junho  de  2020.  Ofício  164/2020;  5)  Da  Prefeitura  de  Itajaí  -  Gabinete  do  Prefeito  Respostas  de
Indicações  -  dos  ofícios  96/2021,  101/2021,  383/2020  e  387/2020;  6)  Da Caixa  Econômica Federal  Crédito  de
Recursos Financeiros - da Caixa Econômica Federal. Ofício 503/2020; 7) Da Secretaria de Estado da Casa Civil
Resposta  de  Requerimento  -  191/2019,  de  autoria  do  Ver.  Fabrício  Marinho.  Ofício  /2021;  8)  Da  Secretaria  de
Estado da Saúde Resposta de Requerimento - 05/2021, de autoria do Ver. Marcelo Werner. Ofício 585/2021; 9) Da
Secretaria de Estado da Saúde Informativo - acerca da vacinação de pessoas com deficiência. Parecer 139/2021.
Durante  a  sessão,  foram  anunciadas  estas  INDICAÇÕES:  Indicações  da  Vereadora  ANNA  CAROLINA
CRISTOFOLINI MARTINS - PSDB: Indicação nº 972/2021 - com cópia para a Secretaria de Educação, para que
entregue os uniformes escolares para os estudantes da rede municipal de ensino. Indicação nº 974/2021 - Para que
viabilize programa de governo para que micro e pequenas empresas e empreendedores individuais possam obter
empréstimos  a  juro  zero,  como  medida  de  enfrentamento  aos  efeitos  da  pandemia;  Indicações  do  Vereador
BRUNO ALFREDO LAUREANO - MDB: Indicação nº 977/2021 - solicita que todos os dados referentes ao relatório
do quadrimestre da saúde, após apresentados em Audiência Pública, sejam publicados no site da Secretaria Municipal
de  Saúde  e  na  modalidade  online.  Indicação  nº  980/2021  -  solicitando  que  seja  colocada  iluminação  no  ponto
turístico  Morro  da  Cruz,  localizado  no  bairro  Fazenda;  Indicações  do  Vereador  CARLOS  SOUSA  SANTOS  -
Republicanos:  Indicação  nº  942/2021  -  Indicando  a  necessidade  de  estudos  com  vistas  a  implantação  de
redutores de velocidade (lombada) na Rua Fioravante Russi, bairro Cordeiros. Indicação nº 943/2021 - Solicitando a
pavimentação asfáltica  da Rua Piauí,  bairro  Cordeiros;  Indicações da Vereadora  CHRISTIANE STUART -  PSC:
Indicação nº 983/2021 - Solicitando reparo na Rua Mônica Gizele Elisio, entre a Avenida Ver. Abrahão João Francisco
e a ponte. Indicação nº 985/2021 - Solicitando melhorias na pavimentação asfáltica na Avenida Nilo Simas, próximo
ao  semáforo  do  colégio  (CAIC);  Indicações  do Vereador  FABIO LUIZ  FERNANDES CASTELO GUEDES -  PL:
Indicação nº 939/2021 - solicitando pavimentação na rua Antônio Belmiro Furtado, no bairro cabeçudas. Indicação
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nº 973/2021 - solicitando a volta dos Agentes da CODETRAN durante a travessia dos alunos no Centro Educacional de
Cordeiros, situado na Av. Reinaldo Schimithausen nos horários de entrada e saída; Indicações da Vereadora HILDA
CAROLINA DEOLA -  PDT  Indicação nº 965/2021  -  Solicitando estudos para elaboração de Projeto  de Lei,  nos
moldes do anteprojeto anexo, que altera dispositivos da lei nº 4.558 de 09 de maio de 2006, que institui o projeto "meu
primeiro livro" Indicação nº 966/2021 - solicitando manutenção e nivelamento na ciclofaixa da Rua Heitor Liberato;
Indicações do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas: Indicação nº 933/2021 - Solicitando a pintura da
sinalização horizontal em frente ao nº 715, na Rua Rodolfo Kucker, no bairro São Vicente. Indicação nº 934/2021 -
Solicitar o conserto na pavimentação da Av. Dr.  Reinaldo Schmithausen, na rotula próximo ao número 259, bairro
Cordeiros; Indicações do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT: Indicação nº 960/2021 - Solicitando para
que seja dada continuidade na pavimentação asfáltica da Rua Zacarias Bernardes, Bairro Rio do Meio. Indicação nº
961/2021  -  Solicitando  o  asfaltamento  da  Avenida  Maria  Marques  Werner,  Bairro  Cidade  Nova;  Indicações  do
Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - PSDB: Indicação nº 978/2021 - solicita prorrogação e flexibilização
do pagamento de tributos municipais (IPTU, ISSQN, ITBI, Alvarás) de empresas e contribuintes atingidos pelos novos
fechamentos de atividades em razão da COVID-19. Indicação nº 979/2021 - solicita a criação de linhas especiais de
financiamentos a Juros Zeros para Micro e Pequenas empresas atingidas pela pandemia de COVID-19, a exemplo do já
praticado no município de Florianópolis; Indicações do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - Podemos: Indicação
nº 940/2021 - Solicitando realização de melhorias em toda extensão da rua Ana Vanat Orlandi, bairro Limoeiro, pois
além das dificuldades no tráfego, moradores também estão expostos ao risco de vida. Indicação nº  941/2021  -
Solicitando que seja acionado empresa responsável pela execução da obra de revitalização, Largo da Igreja Matriz do
Santíssimo  Sacramento,  para  realizar  reparo  no  chafariz  conforme  garantia  contratual;  Indicações  do  Vereador
THIAGO DA SILVA MORASTONI - MDB: Indicação nº 936/2021 - solicitando a reforma da calçada externa da
Escola Básica Professora Thereza Bezerra de Athayde que está localizada na Rua Carlos Luiz Stringari, 45 no bairro
Espinheiros. Indicação nº 870/2021 - solicitando a limpeza do terreno localizado na rua Eduardo Gonçalves Dutra,
próximo ao número 82 no bairro Fazenda; Indicações do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB: Indicação
nº  981/2021  -  Solicitando  limpeza  das  bocas  de  lobo  instaladas  no  loteamento  São  Pedro,  bairro  Rio  do  Meio.
Indicação nº 982/2021 - Solicitando a repavimentação da Rua José Marcelino Rodrigues, no bairro Brilhante 2. Na
sequência,  foram apresentadas  as  MATÉRIAS  DO LEGISLATIVO:  1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  54/2021  que
REGULAMENTA A INSTALAÇÃO DE SINALIZAÇÃO SONORA NOS VEÍCULOS DE TRANSPORTE PÚBLICO DO MUNICÍPIO
DE ITAJAÍ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Thiago da Silva Morastoni – MDB; 2 - Projeto de Lei Ordinária
55/2021  que  ACRESCENTA DISPOSITIVO À LEI  ORDINÁRIA  Nº.  5.527 DE 07 DE JUNHO DE 2010,  QUE INSTITUI  O
CÓDIGO  MUNICIPAL  DE  PROTEÇÃO  AOS  ANIMAIS  NO  ÂMBITO  DO  MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ  -  SC  E  DÁ  OUTRAS
PROVIDÊNCIAS. Autoria: Rubens Angioletti – Podemos; 3 - Projeto de Lei Ordinária 56/2021 que DISPÕE SOBRE A
MODERNIZAÇÃO TECNOLÓGICA DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO. Autoria: Anna Carolina Cristofolini Martins - PSDB.
DELIBERAÇÃO: o senhor Presidente determinou o encaminhamento das indicações ao Poder Executivo, bem como
dos projetos às Comissões competentes, a fim de que sejam elaborados os devidos pareceres. Durante a sessão o
Presidente nomeou como relator “AD HOC” da Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final, o vereador
Bruno Alfredo Laureano,  na  análise  do Projeto  de  Lei  Complementar  nº  5/2021.  Ato  contínuo,  também
foram  apresentados  os  seguintes  REQUERIMENTOS:  Requerimento  nº  29/2021  do  Vereador  MARCELO
WERNER - PSC - requerem esclarecimentos da Secretaria Municipal da Fazenda, do Conselho Municipal do Idoso e da
Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social,  com  cópia  deste  ao  Prefeito  Municipal,  quanto  aos  seguintes
questionamentos: 1 - Existe no âmbito municipal o Fundo Municipal do Idoso e o Fundo Municipal da Infância e da
Adolescência? 2 - O Fundo Municipal do Idoso e o Fundo Municipal da Infância e da Adolescência estão sendo aplicados
atualmente? 3 - A contribuição prevista no Art. 8º, § 2º, da Lei Ordinária Estadual nº 17.762/2019 está sendo aplicado
no Fundo Municipal  do Idoso e no Fundo Municipal  da Infância e da Adolescência? 4 -  Existe divulgação quanto a
possibilidade de um tratamento tributário diferenciado às pessoas jurídicas de direito privado que contribuem com o
Fundo Municipal do Idoso e com o Fundo Municipal da Infância e da Adolescência? 5 - Quanta empresas contribuem
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com os Fundos? 6 - Qual o valor total dessas contribuições? 7 - Quais ações estão sendo adotadas com a utilização de
tais recursos? 8 - Está sendo adotadas medidas que visem desburocratizar essa doação aos Fundos? 9 - Se sim, quais
são  essas  medidas?  Se  não,  há  estudos  para  que  haja  a  desburocratização  dessa  doação?  Requerimento  nº
30/2021 do Vereador FABIO LUIZ FERNANDES CASTELO GUEDES - PL - requer o envio de oficio a Secretaria
Municipal  de  Desenvolvimento  Urbano  e  Habitação  de  Itajaí,  com cópia  ao  Prefeito  Municipal,  para  que  no  prazo
regimental responda os seguintes questionamentos em relação aos andamentos das obras da nova via de acesso a
Itajaí, que segue da Rua Agílio Cunha até a marginal da BR 101: 1- A referida obra já foi inicializada? 2 – Em caso
positivo, prestar informações quanto ao andamento da obra e prazo de finalização. 3 – Em caso negativo, informar
data  de  previsão  de  início  e  conclusão  da  obra;  Requerimento nº  33/2021 da Vereadora ANNA CAROLINA
CRISTOFOLINI MARTINS - PSDB - requer o envio de ofício à Prefeitura de Itajaí, Instituto Itajaí Sustentável – INIS,
Secretaria de Urbanismo e Coordenadoria de Trânsito – CODETRAN, para que enviem os documentos solicitados e
respondam  os  questionamentos,  considerando  o  disposto  no  Capítulo  VI  da  Lei  Municipal  n.  5.527/2010  e  Lei  n.
7.253/2020:  1)  Qual  o  setor  e  quem  foram/são  os  profissionais  responsáveis  pela  liberação  do  alvará  anual  que
concede aos proprietários e condutores de animais a trafegarem nas ruas de Itajaí no período de 2016 a 2020? Como é
feita a fiscalização? 2) Enviar cópia de todos os alvarás concedidos no período de janeiro/2016 a dezembro/2020, bem
como a justificativa para cada aprovação. 3) Com a aprovação da lei n. 7.253/2020, quais são as providencias tomadas
pelo Poder Público para identificar e realizar o cadastramento social dos condutores de veículos de tração animal? 4)
Enviar  relatório  com o cadastro  dos  condutores  identificados,  onde apresente seu nome,  endereço,  localização do
animal utilizado para condução e sua condição de saúde. 5) Quais as políticas públicas implementadas pelo Executivo
para transposição gradativa que contemplem os condutores de veículos de tração animal, cuja obrigação está disposta
na  Lei  n.  7.253/2020?  6)  Informar  detalhadamente,  em  cada  caso  abaixo  citado,  indicando  órgão/setor,  servidor
competente e número de telefone em caso de denúncias, inclusive em dias e horários não comerciais: a) Flagrante de
maus tratos do condutor em animal de tração (ex: excesso de carga, uso de brutalidade, animal visivelmente em
sofrimento, entre outros); b) Abandono de animal de grande porte (ex: exposto ao tempo, sem alimentação/água,
ferido, amarrado, entre outros);  c) Animal solto e desorientado em via pública. 7) Em caso de denúncias como as
acima citadas, qual o procedimento posterior tomado pelo órgão competente? Existe prestadora de serviço contratada
ou conveniada que realiza esse auxílio? Caso positivo, enviar contratos. 8) Quantos animais de grande porte foram
acolhidos no UAPA em 2020 até a presente data? Quantos foram doados e para quem? Requerimento nº 34/2021
do Vereador  ROBERTO RIVELINO DA CUNHA -  PSDB  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Secretário  de  Estado  da
Infraestrutura, ao Prefeito Municipal, ao Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano e Habitação, solicitando as
seguintes informações sobre a obra do novo trevo da Rodovia Antônio Heil com a BR-101: a) considerando o prazo
anunciado de 30 dias para o projeto do novo trevo, após este prazo, quais as outras etapas necessárias para conclusão
da obra, com o prazo previsto para cada etapa; b) há recursos no orçamento de 2021 assegurados para execução da
obra?  Se  sim,  em  qual  montante?  c)  qual  a  responsabilidade  pactuada  para  o  Município  e  para  o  Estado  no
cronograma dessas obras? d) todas as liberações da ANTT, Autopista e demais órgãos federais para execução da obra
dados em 2018 valerão para este projeto? e) Cópia do documento da ANTT liberando a execução das obras citadas. f)
Atualmente se trabalha com qual orçamento e prazo para execução das obras? Justificar; Requerimento nº 35/2021
do Vereador MÁRCIO JOSÉ GONÇALVES - DEM - requerem o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à
secretaria municipal da Fazenda, em decorrência do estado de calamidade pública provocada pela pandemia do novo
coronavírus, questionando se há estudo sobre implementação de Programa de Recuperação Fiscal (REFIS-COVID19)
para  os  inadimplementos  de  empresas  e  pessoas  físicas  com  créditos  municipais  de  natureza  tributária  ou  não
tributária  em  nosso  município?  Requerimento  nº  36/2021  do  Vereador  ADRIANO  ALEXANDRE  ARCEGA
KLAWA - PSL - requer o envio de oficio a Mesa Diretora da Câmara de Vereadores de Itajaí solicitando que proponha
projeto  de  Resolução,  qual  ideia  de  texto  encontra-se  anexo,  que  cria  Ferramenta  Tecnológica  de  Participação  e
Avaliação Popular  dos Projetos de Lei  e  Projetos de Resolução em Site Oficial  da Câmara de Vereadores de Itajaí;
Requerimento  nº  37/2021  do  Vereador  RUBENS  ANGIOLETTI  -  Podemos  -  requer  envio  de  ofício  ao
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Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, solicitando que nos seja remetido no prazo regimental resposta aos
seguintes questionamentos acerca do empréstimo internacional – FONPLATA, tais como: 1) Da data de assinatura do
contrato em 30 de outubro de 2018,  até o presente momento,  favor  informar,  em dólar  americano,  quanto já  foi
utilizado do total de US$ 62.500.000,00 (62,5 milhões de dólares) do empréstimo com FONPLATA? 2) No art. 3.01 do
contrato consta um prazo de 15 anos para pagamento do empréstimo. Os pagamentos são semestrais em cada dia 15
de março e 15 de setembro. Há carência de 04 anos para amortização. Todavia, consta também no contrato que juros,
demais encargos e comissões, somam mais de vinte sete milhões de dólares americanos. Estes juros, encargos e
comissões, já estão sendo pagos desde o primeiro ano do contrato. Neste sentido, requer: a) Do início do contrato até o
presente momento quanto já foi  pago,  incluindo o pagamento vindouro de 15 de março? b)  O município de Itajaí
cumpre na íntegra o disposto no contrato referente a contrapartida nas obras? c) Das cerca de 27 ações previstas no
“Programa Itajaí 2040 Moderna e Sustentável”, quais foram concluídas até o presente momento? d) Favor informar o
valor da contrapartida e o valor do empréstimo utilizado em cada ação até o presente momento. 3) Da planilha de
obras  à  serem executadas  apresentadas  na  Câmara  de  Vereadores  consta  no  item 2.1.2  “Binário  Osvaldo  Reis  –
Avenida Paralela à Av. Osvaldo Reis”. Esta obra foi apresentada na Câmara de Vereadores como sendo a obra que
atrairia investimentos suficientes para justificar o empréstimo. Em audiência na Câmara de Vereadores realizada em
22 de maio de 2019, ficou demonstrado que a prefeitura de Itajaí não tinha ainda o trajeto oficial do binário. a) Na data
de  hoje,  o  município  já  dispõe  do  traçado  oficial?  Caso  sim,  favor  nos  remeter  cópia.  b)  Os  moradores  já  foram
devidamente notificados que seus imóveis serão desapropriados? Em caso positivo, em qual data? 4) Foi aprovado na
63ª  Sessão  Ordinária  realizada em 17/12/2020 na  Câmara  de  Vereadores,  Projeto  de  Lei  Ordinária  n.  33/2019 de
autoria do ex vereador Robison José Coelho, que gerou a Lei 7.264, de 22 de dezembro de 2020, na qual prevê que o
Poder Executivo deverá divulgar, mensalmente, de forma compilada em um único documento, com linguagem de fácil
compreensão aos contribuintes, no Portal da Transparência do Município de Itajaí, as principais informações acerca do
andamento  das  obras  e  ações  realizadas  através  do  financiamento  internacional  contraído  junto  ao  FONPLATA.  A
referida lei está sendo cumprida? E em caso negativo por qual motivo? Requerimento nº 38/2021 do Vereador
CARLOS SOUSA SANTOS - Republicanos  -  requer envio de ofício à Secretaria Municipal de Saúde e ao Exmo.
Senhor  Prefeito  Municipal  de  Itajaí,  contendo  os  seguintes  questionamentos:  1)  Qual  a  empresa  responsável  pelo
fornecimento da alimentação dos servidores das Unidades de Pronto Atendimento (UPA) do município? 2) Qual o valor
do contrato? 3) Qual é a média de refeições servidas e os valores por refeições? 4) Existe um cardápio específico e
controlado  que  ofereça  aos  profissionais  uma  alimentação  saudável?  Sem  sim,  enviar  cópia.  5)  Existe
acompanhamento  por  parte  de  nutricionistas?  6)  Qual  o  local  de  preparo  das  refeições?  7)  Como  é  realizado  o
transporte até os locais de destino? 8) Qual é o horário de chegada e de distribuição? 9) Há um responsável pelo
acompanhamento de toda a logística, bem como averiguação das condições e qualidade das refeições recebidas? 10)
Há uma pesquisa sobre a aceitação e avaliação junto aos beneficiados? 10.1) Se sim, quais as medidas tomadas por
parte do município quando a aceitação é baixa ou a empresa responsável pela alimentação não está fornecendo uma
refeição de qualidade? Requerimento nº 40/2021 do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSB - requer o
envio de ofício à Secretaria de Estado da Infraestrutura e Mobilidade de Santa Catarina, para que no prazo regimental,
ou ainda, no prazo da Lei nº 12.527, de novembro de 2011, responda os seguintes questionamentos em relação à
empresa NGI Sul Ferry Boat Navegantes, bem como encaminhe o documento solicitado: 1) Quando foi formalizado o
contrato de autorização para o serviço do ferry boat, da travessia entre Itajaí e Navegantes? 2) Qual foi o período
concedido no contrato de autorização para o serviço do ferry boat, da travessia entre Itajaí e Navegantes? 3) Como é
realizada a fiscalização dos serviços prestados pela empresa NGI Sul Ferry Boat Navegantes? 4) Quais estão sendo os
parâmetros/critérios utilizados para a fixação da tabela de preços para a travessia entre Itajaí e Navegantes no ferry
boat, em especial, os critérios utilizados para estabelecer o preço entre moto, moto com carona, bicicleta, bicicleta com
carona e carros, vez que os valores da tabela de preços consta o seguinte: a moto um valor; a moto com carona outro
valor; a bicicleta um valor; a bicicleta com carona outro valor; já os carros possui um preço fixo, seja com uma pessoa
ou cinco pessoas estando dentro dos carros. 5) Requer que seja enviado uma cópia do contrato da empresa NGI Sul
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Ferry Boat Navegantes, que dá a autorização para o serviço do ferry boat, da travessia entre Itajaí  e Navegantes;
Requerimento nº 15/2021 do  Vereador OSMAR ANIBAL TEIXEIRA JÚNIOR - SD  - requer envio de ofício ao
Departamento Estadual de Trânsito solicitando as seguintes informações: 1) Existe previsão para a instalação de uma
lombada física ou eletrônica na rodovia Jorge Lacerda, após a curva que dá acesso a entrada do Bairro Santa Regina?
2)  O governo do Estado tem conhecimento dos  graves acidentes  inclusive envolvendo vítimas fatais  na altura  do
referido trecho? 3) Se sim, porquê nada fez? 4) Se não, porquê razão não está cumprindo com seu dever constitucional
e garantindo a segurança no trânsito para a comunidade? 5) O Estado de Santa Catarina tem o controle de tráfego nas
horas de pico naquela localidade? 6) O Estado tem agentes de trânsito efetuando a fiscalização do trânsito no referido
local em horários de pico? 7) Existe projeto para implantação de um elevado na referida localidade junto às obras de
duplicação? Se sim, enviar cópia do projeto em anexo, se não, porquê não? 8) Existe projeto para implantação de uma
passarela  entre  as  localidades  do  Portal  I  e  II?  Se  sim,  enviar  cópia  do  projeto  em  anexo,  se  não,  porque  não?
Requerimento nº 42/2021 do Vereador BRUNO ALFREDO LAUREANO - MDB  -  requer o envio de ofício ao
Exmo. Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, com cópia à Secretaria Municipal de Saúde, solicitando informações acerca
de: 1)Qual o número exato de casos de COVID-19 em cada bairro de Itajaí? 2) Quantos desses pacientes precisaram de
intubação e em que bairro residem ? 3) Quantos casos não precisam? Requerimento nº 44/2021 do Vereador
PAULO MANOEL VICENTE - PDT - requer o envio de ofício à Empresa de Correios e Telégrafos em Itajaí, com cópia
ao Prefeito Municipal e à secretaria de Urbanismo, para que providencie Código de Endereçamento Postal (CEP) para a
rua Juvencio Graviz Mafra, na localidade do Rio do Meio. DELIBERAÇÃO: com aprovação do plenário, foi colocado em
votação o Requerimento nº 46/2021 do Vereador THIAGO DA SILVA MORASTONI – MDB que requer envio de
ofício  ao  governador  do  estado  de  Santa  Catarina,  senhor  Carlos  Moisés,  com  os  seguintes  questionamentos:  1)
Quando serão tomadas as medidas prometidas no início de março, quando o Governo do Estado se comprometeu, por
meio do secretário de Estado da Saúde, André Motta Ribeiro, em equipar mais 10 leitos do hospital Marieta Konder
Bornhausen para que pudessem atuar como leitos de UTI? 2) Quando ocorrerá a assinatura do aditivo para conclusão
das obras do Complexo Madre Teresa para enfrentamento à covid-19? Ponto este acordado na mesma ocasião. 3)
Qual o critério utilizado na distribuição de vacinas, contra a covid19, aos municípios? O Requerimento nº 46/2021 foi
aprovado com 16 (dezesseis) votos favoráveis. A deliberação dos requerimentos restantes ficou adiada à sessão
ordinária  seguinte,  em  razão  do  término  do  horário  do  grande  expediente.  Após,  ocorreu  o  USO DA  TRIBUNA:
discursaram  os  vereadores  Maurílio  Moraes,  Fábio  Luiz  Fernandes  Castelo  Guedes,  Adriano  Alexandre
Arcega  Klawa,  Marcelo  Werner,  Anna  Carolina  Martins,  Hilda  Deola,  Thiago  da  Silva  Morastoni,
Christiane Stuart e Roberto Rivelino da Cunha. Os discursos dos senhores vereadores estão disponíveis no canal
da  Câmara  de  Vereadores  de  Itajaí,  no  “Youtube”,  que  poderá  ser  acessado  através  do  seguinte  “link”,
https://www.youtube.com/watch?v=Pk1qr9gyX_0.  MATÉRIAS  DA  ORDEM  DO  DIA:  1  -  Em  única  discussão  e
votação o  Projeto  de Lei  Ordinária  48/2021  que  ACRESCENTA DISPOSITIVO NA LEI  MUNICIPAL  Nº  7.211,  DE
21/10/2020,  QUE  DISPÕE  SOBRE  AS  DIRETRIZES  PARA  A  ELABORAÇÃO  DA  LEI  ORÇAMENTÁRIA  ANUAL  PARA  O
EXERCÍCIO DE 2021 E ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº 7.245, DE 16/12/2020, QUE ESTIMA RECEITA E FIXA A DESPESA DO
ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2021, ATRAVÉS DA ABERTURA DE CRÉDITO
EXTRAORDINÁRIO.  Autoria:  Executivo  Municipal;  2  -  Em  segunda  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei
Ordinária  nº  42/2021  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR  PARA  ATENDER  AS
DESPESAS  DA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  SEGURANÇA  PÚBLICA.  Autoria:  Executivo  Municipal.  DELIBERAÇÃO:  o
Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  48/2021  (Executivo  Municipal)  e  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  42/2021
(Executivo Municipal) foram aprovados com 16 (dezesseis) votos favoráveis dos vereadores ADRIANO KLAWA,
ANNA CAROLINA MARTINS, BETO CUNHA, BRUNO DA SAÚDE, CARLOS SOUZA SANTOS, CHRISTIANE STUART, FÁBIO
NEGÃO, HILDA DEOLA, MAMÃO, MÁRCIO DEDÉ, MAURÍLIO MORAES, OSMAR TEIXEIRA, PAULINHO AMÂNDIO, RUBENS
ANGIOLETTI,  THIAGO  MORASTONI  e  VANDERLEY  DALMOLIN.  MATÉRIAS  DA  ORDEM  DO  DIA  DA  PRÓXIMA
SESSÃO ORDINÁRIA: NÃO HÁ MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA. ENCERRAMENTO:
Agradecendo  a  Deus  pelo  auxílio  na  condução  dos  trabalhos,  a  presença  dos  senhores  vereadores,  imprensa,
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funcionários e público assistente, o senhor Presidente, vereador Marcelo Werner, convocou os vereadores para a
13ª  Sessão  Ordinária,  no  dia  dezoito  de  março  de  dois  mil  e  vinte  e  um,  na  sede  da  Câmara  dos
Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte. 
 
 
                       Vereador Marcelo Werner                       Vereador Odivan Wivaldo Linhares
                                       Presidente                                                         1ª Secretário
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


